

## Jahrmarkt des Ehrenamtes

### Malteser sorgten für viel Info und 200 Wurstsemmeln

Beim **Jahrmarkt des Ehrenamts** stellten am vergangenen Samstag im Klostergarten zahlreiche Organisationen ihre Möglichkeiten vor, sich ehrenamtlich zu engagieren. Auch die Malteser waren mit elf ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern dabei. Sie sorgten ihrerseits für die Verpflegung der Einsatzkräfte. Auch Perdita Wingerter, die Geschäftsführerin des Vereins „Gemeinsam leben und lernen in Europa“, der die Organisation federführend übernommen hatte, schaute am Malteser-Stand vorbei. „Sie war sehr zufrieden mit unserer Arbeit und hat unserem Team ein besonderes Lob ausgesprochen“, berichtet Roswitha Mühlberger. Denn die Malteser hatten auch die Versorgung der Helferinnen und Helfer der beteiligten Organisationen übernommen. Im nahe gelegenen Seniorentreff am Zwinger wurden 200 Semmeln mit Leberkäse, Salami und Käse vorbereitet und im Klostergarten verteilt.



PaWo 6.7.2011